

**Chácara dos
meninos de quatro pinheiros**
Ein Kinderheim als Chance

Die Photoausstellung in der Galerie Talwegeins gibt Einblicke in das Leben im brasilianischen Kinderheim „meninos de quatro pinheiros“. Sandro Huber arbeitete während gut zwei Monaten mit den Kindern und Jugendlichen. Neben der täglichen Arbeit entstanden Photographien, sowohl von Sandro Huber, als auch, unter dessen Anleitung, von den Heimkindern.

An der Vernissage findet eine sogenannte „amerikanische“ Versteigerung von drei Bildern statt. Der Erlös kommt vollumfänglich dem Kinderheim zu, wie auch ein Teil des Erlöses der verkauften Bilder.

Die Einführung in die Ausstellung hält Rudolf Bärffuss, ehemaliger Botschafter der Schweiz u.a. in Brasilien.

Die Capoeira-Schule „Chapéu de Couro“ wird an der Vernissage ihr Können zeigen.

Vernissage: 13. Oktober 2012 um 17:00 - 20:00
Ausstellungsdauer: 13. Oktober 2012 bis 3. November 2012

Öffnungszeiten
Dienstag & Freitag 16:00 - 19:00
Samstag & Sonntag 14:00 - 18:00
oder nach Absprache

cehphotographer
Sandro Huber

www.cehphotographer.com
info@cehphotographer.com

Freunde Brasilianischer Strassenkinder
www.meninos.ch